

Le vendéen Bim Groupe reprend les bouilloires Kippit

Placée en liquidation judiciaire en septembre 2022, la société toulousaine Kippit, fabricant d'une bouilloire multifonction a été reprise par le yonnais Bim Groupe.



Bim Groupe, fondé par Damian Py pour appuyer les start-up industrielles fabriquant leurs produits en France, a repris Kippit, concepteur d'une bouilloire multifonction. (Bim Groupe)

Par **Olivia BASSI**

Publié le 30 mai 2023 à 10:52 Mis à jour le 30 mai 2023 à 10:54

Les actifs de la start-up toulousaine Kippit, placée en liquidation judiciaire en septembre 2022, viennent d'être repris par la fintech [Bim Groupe](#). Fondée par Damian Py, [ex-codirigeant de Daan tech](#), le fabricant du mini-lave-vaisselle Bob, cette dernière est basée à la Roche-sur-Yon (Vendée).

Kippit a créé une bouilloire cuiseur novatrice « Made in France ». Bim Groupe envisage de relancer sa production dès la fin de l'année. D'abord avec le stock de pièces racheté, avant de mettre sur le marché une nouvelle version complètement repensée en termes de conception industrielle. Kippit a imaginé un appareil permettant tout à la fois de chauffer de l'eau mais aussi de servir de chauffe-biberon, de cuiseur ou de réaliser du slow café ou de la fondue au chocolat.

« Conçue pour être réparable et passer au lave-vaisselle, cette innovation péchait par son coût de fabrication et sa complexité d'assemblage », explique Damian Py. « Nous allons garder le design et tout repenser pour baisser son prix de vente », ajoute-t-il. Hormis les composants électroniques importés de Chine, tout restera produit et assemblé en France

chez des sous-traitants. « C'est la vocation de notre groupe de trouver des synergies en termes d'achat et de conception pour diminuer les coûts de production et de vente afin de pouvoir développer et fabriquer en France des petits appareils électroménagers réparables », résume le jeune patron de 29 ans.

800.000 euros pour la relance

Bim Groupe, qui finance ses projets grâce à des petits investisseurs privés détenteurs de jetons de cryptomonnaie, a rassemblé 600.000 euros en Bim token pour la relance du produit, auxquels s'ajoutent 200.000 euros investis par le groupe industriel PHX Support (Heliofrance). « Les jetons Bim ne seront pas vendus sur le marché. Au contraire, ils seront intégrés au capital social de l'entreprise, ce qui permettra d'obtenir des aides supplémentaires pour soutenir la relance et le développement de Kippit », précise Damian Py.

La bouilloire nouvelle version sera vendue aux alentours de 150 euros quand elle était proposée en précommande à 250 euros par ses concepteurs. Elle devrait être commercialisée en 2024 à l'échelle européenne et en Asie avec un premier chiffre d'affaires attendu entre 500.000 et 1 millions d'euros.

Depuis sa création en 2022, le groupe vendéen qui compte 15 salariés a déjà accompagné 5 start-up industrielles dans lesquelles il a pris des parts en minoritaire : Athana, un appareil qui soulage les bouffées de chaleur, My Moony une ceinture chauffante et massante anti règles douloureuses, Lizia, une mini-lampe de lecture 3 en 1 (médaille de bronze au concours Lépine) et Lumside, une armoire de désinfection aux UV.

Olivia Bassi